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INTERVENTO NELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 25.06.08 SU BOMBE A 
GRAPPOLO  
 
Ringrazio i proponenti della mozione perché hanno chiaramente dato un contributo 
notevole e importante su un problema mondiale, quello delle bombe a grappolo.  
Tuttavia, in  riferimento alla mozione, non come critica, ma come modo di operare, 
noi impegniamo il presidente su qualcosa che potrebbe presupporre in qualche modo 
un controllo o una verifica se, effettivamente, nel  nostro territorio sussistano o 
avvengano  fabbricazioni o vendite di questo tipo. Quindi, mi sembra un’impegnativa 
un po’ forte. A questo, pur condividendo la mozione, non vorrei essere nei panni del  
presidente per quanto riguarda l’espletamento del compito, che mi sembra 
particolarmente gravoso e notevole rispetto alle possibilità che ha la provincia.  
Con tutto questo, io sono d’accordo con quello che è scritto nella mozione, non si può 
che essere d’accordo, non credo  che ci sia qualcuno in questo consiglio che sia a 
favore delle bombe a grappolo. Grazie. 
 
 
 


